

Humanistische Union

Republikanische Vesper: Wird's jetzt demokratischer?

Donnerstag, 29. Juni 2006 um 19.00 Uhr

Berliner Haus der Demokratie und Menschenrechte, Robert-Havemann-Saal, Greifswalder Straße 4, 10405 Berlin

Am 17. September finden nicht nur Wahlen in Berlin statt, sondern auch eine Volksabstimmung. Zur Abstimmung steht eine Änderung der Berliner Verfassung, mit der die Hürden für Volksinitiativen, Volksbegehren und Volksentscheide gesenkt werden. Damit will Berlin demokratischer werden und seinen Bewohnerinnen und Bewohnern mehr Macht geben.

Was genau sehen die neuen Regelungen vor? Welche weitergehenden Forderungen haben Bürgerbewegungen? Welche Möglichkeiten bieten uns Volksbegehren?

- **Prof. Dr. Dieter Rucht** (Wissenschaftszentrum Berlin - WZB) und
- **Dr. Michael Efler** (Mehr Demokratie e.V.)

Zur Vesper gibt es wie immer Brot und Käse, Wasser und Wein.

<https://www.humanistische-union.de/veranstaltungen/2006/republikanische-vesper-wirds-jetzt-demokratischer/>

Abgerufen am: 23.04.2024